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PROJETO DE  RESOLUÇÃO Nº______/2019

Dispõe sobre a substituição de copos 
descartáveis   de   plástico  por   similares 
biodegradáveis   ou   copos   não 
descartáveis   no   âmbito   da   Câmara 
Municipal do Recife.

Art. 1º A Câmara Municipal da Cidade do Recife deverá substituir o uso de 
copos plásticos descartáveis por similares feitos com materiais biodegradáveis 
ou por copos não descartáveis.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 19 de março de 2019.

______________________________
Rodrigo Coutinho
Vereador do Recife
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JUSTIFICATIVA

O presente Projeto tem por objetivo incentivar a substituição do uso de 
copo de plástico por similares produzidos com materiais biodegradáveis ou por 
aqueles   de   uso   permanente   na  Câmara   Municipal   do   Recife.   Tal   iniciativa 
mostrase  de  suma  importância  diante  dos notáveis  danos que o  consumo 
excessivo de plástico traz ao meio ambiente e a seu ecossistema. 

No município do Recife, por ano, aproximadamente 98% de tudo o que é 
descartado   não   é   reaproveitado,   segundo   a   Empresa   de   Manutenção   e 
Limpeza Urbana (EMLURB). Na tentativa de reverter esse cenário, o Projeto 
visa à diminuição de produção de lixo plástico. 

Importa salientar que existe um leque de alternativas para a substituição 
desse material, de tal forma que os copos utilizados podem ser produzidos a 
partir de metal, papel e vidro, por exemplo. Todas as alternativas mencionadas 
estão disponíveis no mercado por um preço acessível,  razão pela qual esta 
Proposição não representará um aumento orçamentário. 

A utilização de copos biodegradáveis por parte desta Casa Legislativa 
auxiliará  na redução da produção de vestígios danosos ao meio ambiente e 
incentivará  outros órgãos estatais e os demais setores da sociedade a usar 
materiais que prejudicam menos o ecossistema. 

Dessa forma, por se tratar de Projeto de Resolução de grande relevância 
para   a   sociedade   em   geral,   por   ser   revestido   de  interesse   público   e   por 
colaborar  com ações  tendentes à  finalidade de  incentivar  a preservação do 
meio ambiente, tornase evidente a importância da sua aprovação. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 19 de março de 2019.

_____________________________
Rodrigo Coutinho
Vereador do Recife


